
養護教諭(保健室の先生)は、全校生徒の健康管

理・健康診断などが主な仕事で、医療行為をする

ことはできません。お薬や座薬に関しては、養護

教諭にご相談ください。

A部門の保護者の方を中心にお集まりいただき、

普段から疑問に思っている学校のアレコレを、伴校長先生へ率直に聞いてみました！！

１月３０日(火)・校長室で開催しました

Ｑ1：トイレって綺麗になるんですか？

改修までどのくらいかかりますか？

Ａ1：学校にはトイレ以外にも修繕が必要

なところがあって、優先順位をつけて

東京都へ働きかけています。

校長室の前の廊下、

雨漏りしてるの知っていますか？

皆さんで見てみましょう。

10年くらい前から、都立学校の

“トイレ近代化″計画が進んでいるので、

もうしばらくお待ちください…。

Ａ2：学校の看護師は、都で決められた医療的ケ

アの範囲のみ行っています。ご希望の場合は、正

式な手続きで進めていきます。学校には医師がい

ませんので、学校の看護師でもすべての医療行為

を行うことはできません。

Ｑ2：看護師がいるのに、投薬や座薬の

対応はできないのでしょうか？

ドアを開けていますので

いつでもお越しください。

B部門の修学旅行で購入した

お土産を持っている伴校長先生

『るのトーク』 特別版！

伴校長先生を囲む会、開催しました

学校のこと、先生方のこと、他のお子さんのこと、たくさんのお話を聞かせていただ

きました。経営企画室がどんな仕事をされているのか、‟学校の縁の下の力持ち"のお

話はなかなか聞くことがないので面白かったです。

参加された保護者の皆さんからは、「校長先生が学校のことをよく考えて下さってい

るのが伝わってきた」「距離感が近くて緊張せず話せた」「次回もやりたい！」など

嬉しい声をいただきました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

次回も楽しい『るのトーク』が開催できるよう企画していきたいと思います。

参加者全員で雨漏りの跡を確認。

これは大変だ！！優先順位・・・確かに

看護師さんにも学校での役割があって

できること・できないことがあるんですね。


